

ABSTRAK

Rheza Candraditya (00000027557)

PENGARUH *ENTREPRENEURIAL CHARACTERISTICS*, *SELF EFFICACY*, *RISK TAKING*, DAN *UNIVERSITY ENVIRONMENT* TERHADAP *ENTREPRENEURIAL INTENTION*

(xvi + 177 halaman: 13 gambar; 26 tabel; 5 lampiran)

Penelitian ini ingin menguji hubungan antara *entrepreneurial characteristic*, *self efficacy*, *risk taking*, dan *university environment*, terhadap *entrepreneurial intention*. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif dengan *purposive sampling* yaitu para mahasiswa. Pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan kuesioner yang disebar dengan menggunakan kuesioner elektronik *google form*. Data yang berhasil dikumpulkan ada sebanyak 200 responden yang mengisi dengan valid dari bulan Februari hingga April 2023. Data tersebut kemudian diolah dengan menggunakan alat uji *software SmartPLS*. Penelitian ini menguji validitas dari indikator, reliabilitas variabel serta menguji bentuk model penelitian dengan R^2 , Q^2 , dan *rms tetha*. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel *entrepreneurial characteristic* berpengaruh terhadap *self efficacy*, dan *risk taking* berpengaruh terhadap *entrepreneurial intention*. Kemudian *self efficacy* berpengaruh terhadap *entrepreneurial intention*. Berikutnya *university environment* berpengaruh terhadap *entrepreneurial intention*.

Referensi: 46 (2010-2020)

Kata Kunci: *entrepreneurial characteristic*, *self efficacy*, *risk taking*, *university environment*, *entrepreneurial intention*

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur diberikan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas segala berkat dan rahmatnya yang telah dilimpahkan oleh-Nya. Dengan rahmat, kasih sayang, dan kemurahan-Nya yang tiada akhir, penulis dapat menyelesaikan tugas akhir sebagai syarat kelulusan pendidikan sarjana.

Tugas Akhir dengan judul “PENGARUH *ENTREPRENEURIAL CHARACTERISTICS, SELF EFFICACY, RISK TAKING, DAN UNIVERSITY ENVIRONMENT* TERHADAP *ENTREPRENEURIAL INTENTION*” ditujukan untuk memenuhi persyaratan kelulusan akademik guna memperoleh gelar Sarjana Manajemen Strata Satu Universitas Pelita Harapan, Tangerang.

Tanpa adanya bimbingan, dukungan, dan doa dari dosen pembimbing dan lingkungan sekitar, penulis tidak dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan kelancaran. Oleh sebab itu, penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh pihak yang membantu proses pengerjaan Tugas Akhir, di antara lain kepada:

- 1) Ibu Dra. Gracia Shinta S. Ugut, M.B.A, Ph. D. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Pelita Harapan.
- 2) Ibu Vina Nugroho, S.E., M.M. selaku Ketua Program Studi Manajemen.
- 3) Bapak Dr. Zoel Hutabarat, S. IP., MBA, selaku Ketua Konsentrasi Kewirausahaan dan Dosen Pembimbing yang telah memberikan bimbingan yang kepada penulis.
- 4) Seluruh jajaran dosen yang telah mengajar penulis selama menjalankan pendidikannya di Universitas Pelita Harapan
- 5) Staf Karyawan Fakultas Ekonomi yang telah membantu kegiatan administratif.
- 6) Kedua orang tua saya, yang telah memberikan dukungan, bimbingan, dan doa tiada henti.
- 7) Seluruh responden yang membantu berjalannya penelitian.

Akhir kata, penulis menyadari bahwa penelitian ini masih memiliki kekurangan yang dapat diperbaiki. Oleh karena itu, kritik dan saran pembaca akan diterima dan sangat bermanfaat bagi penulis.

Tangerang, April 2023

Penulis

